



NOUVELLE ÉCOLE VAL-DES-MONTS

INFOLETTRE - TRAVAUX

18 février 2019

AVANCEMENT DES TRAVAUX

Nous tenons à vous informer que les délais pour les travaux de construction de la nouvelle école sont toujours respectés. Les travaux de finition intérieure se poursuivent au rez-de-chaussée et devraient être terminés vers la fin mars. Comme vous pouvez le constater sur les photos, la pose des revêtements extérieurs avance, malgré la neige et les temps froids. Il faudra toutefois attendre l'arrivée du printemps pour l'aménagement paysager ainsi que les travaux d'asphaltage du stationnement et du débarcadère d'autobus. Une fois ces étapes complétées, l'école pourra être meublée et préparée pour recevoir les élèves et le personnel à la rentrée scolaire 2019-2020!



CORRIDOR AU R.-DE-CH.



PAREMENT EXTÉRIEUR



GYMNASE



PAREMENT EXTÉRIEUR